

„Stammtisch“ am 26.5.2018

Nach dem offiziellen Programm des Tages der offenen Tür der Hochschule Harz trafen sich einige Absolventen, Studierende und Kollegen des Fachbereichs wieder in zwangloser Runde beim Stammtisch.

Beim Bier oder anderen kühlen Getränken wurden Neuigkeiten aus der Hochschule ausgetauscht oder über „alte Zeiten“ geplaudert. Es ist immer wieder sehr erfreulich zu hören, dass alle Absolventen ohne Probleme eine interessante Arbeit gefunden haben.

Bei der Gelegenheit entschieden sich spontan zwei Absolventen, Mitglieder im Verein zu werden. Dies ist im „Zeitalter der Digitalisierung“ ein ermutigendes Zeichen, auch die persönlichen Kontakte und Gespräche zu fördern.